



Reaparece en el subconsciente legislativo el “Diputado Caro Quintero”

Por Juan Antonio Cruz Bautista*

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, volvió a generar polémica en el pleno del Congreso de la Unión, al ser traicionado por el subconsciente legislativo al confundir el apellido del diputado Salvador Caro Cabrera con el del narcotraficante Rafael Caro Quintero, fundador del cártel de

Guadalajara junto Ernesto Fonseca Carrillo y Miguel Ángel Félix Gallardo, quien a últimas fechas ha sido favorecido con la simpatía del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, al pedir al Poder Judicial lo favorezcan con la prisión domiciliaria por su avanzada edad y delicado estado de salud. Rafael Caro Quintero regresó abruptamente a la agenda nacional luego de su detención por parte de Estados Unidos, en Sinaloa, lo

que el gobierno de México negó, cuando tuvo que intervenir la DEA por la evidente corrupción que lo protegía, ya que lo habían intentado en al menos 12 ocasiones y siempre le visaban, hasta que optaron por no informar a las autoridades en México y hacerlo por su cuenta, lo que generó un importante debate en el Poder Legislativo por la intromisión de agencias de seguridad extranjera en México, quedando en la bitácora nacional que ellos solitos con un perrito lo detuvieron. De una u otra forma el narcotráfico siempre está presente en el subconsciente legislativo, sea por el financiamiento en las campañas de todos

los partidos políticos o por la infiltración directa en los puestos de elección popular.

Es el caso del reciente conflicto de intereses entre el gobernador saliente de Tamaulipas del PAN, Francisco Javier García Cabeza de Vaca y gobernador electo Américo Villarreal, uno financiado por el Cártel del Noreste y el otro por el Cártel del Golfo.

Esta situación causó escozor en el diputado aludido por Santiago Creel, quien le pidió no lo confunda “con el apellido de un socio de la #4T”

* @jcbreportero